

Je vous les offre, en particulier, pour cette nation d'Angleterre qui fut autrefois un peuple de saints, afin qu'elle mette encore au service de la foi catholique les ressources dont elle dispose pour entretenir et propager l'erreur.

RETRAITE DU SACRÉ-CŒUR.

La Retraite préparatoire à la fête du Sacré-Cœur de Jésus commencera au Gesù (Rue Bleury) le jour de la Fête-Dieu, à 7,30 h. P. M. et se terminera le jour de la Fête du Sacré-Cœur, vendredi 8 juin.

Elle sera prêchée par le Directeur Supérieur de la Ligue du Cœur de Jésus. Tous sont invités à suivre ces exercices.

ORDRE DES EXERCICES.

Messe et instruction à 8 h., tous les matins (excepté le dimanche de la Grande Procession du S. Sacrement.)

Sermon, chaque soir à 7,30 h., puis Salut Soiennel du St-Sacrement.

DEUXIÈME CENTENAIRE

Dans une apparition de Notre-Seigneur à la B. Marguerite Marie, 2 juillet 1688, la Très-Sainte Vierge accompagnée de Saint François de Sales et du V. P. Claude de la Colombière, donna mission à la Visitation et à la Compagnie de Jésus d'établir par toute la terre le règne du divin Cœur.

“ La Bienheureuse raconte le fait suivant :

Ayant eu le bonheur de passer tout le jour de la Visitation devant le Très-Saint Sacrement, mon Souverain daigna gratifier sa chétive esclave de plusieurs grâces particulières de son Cœur amoureux, lequel me retirant toute au-dedans de lui-même, me fit goûter ce que je ne puis exprimer. Il me fut, ce me semble, représenté un lieu fort éminent, spacieux et admirable en sa beauté, au centre duquel il y avait un trône de flammes dans lequel était l'aimable Cœur de Jésus avec sa plaie, laquelle jetait des rayons si ardents et si lumineux, que tout ce lieu en était éclairé et échauffé. La très-sainte Vierge était d'un côté, notre Père saint François de Sales